



21. Dezember 2023

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:stephanie.till@waldkraiburg.de)

### Schnelles Internet für Waldkraiburg

Ein weiteres Breitbandförderverfahren in der Stadt Waldkraiburg konnte Ende Oktober 2023 fertig gestellt werden. Im Rahmen des Förderprogramms „Höfebonus“ wurde mit der Telekom Deutschland GmbH im Jahr 2019 der Vertrag über die Planung, Ausführung und den Betrieb eines Hochgeschwindigkeitsnetzes geschlossen. Ein besonderer Fokus bei diesem Förderprogramm lag auf einem hohen Anteil direkter Glasfaseranschlüsse. Zu insgesamt 39 förderfähigen Adressen im Stadtgebiet wurde eine Glasfaserinfrastruktur errichtet.

48 Kilometer Glasfaserkabel und 82 Glasfasernetzverteiler ermöglichen jetzt einen schnelleren Internetzugang. Mit bis zu 1.000 Mbit/s (Megabit pro Sekunde) können Nutzer jetzt gleichzeitig im Internet surfen, eine Serie gucken oder einen Videocall abhalten. Von der Vermittlungsstelle kommt das Glasfaser-Kabel über den Verteilerkasten direkt ins Haus.

„Ich freue mich, dass die Arbeiten so zügig erledigt werden konnten und wir jetzt vielen Haushalten ein schnelles Internet anbieten können. Insbesondere in Zeiten von mobilen Arbeiten, Streaming-Diensten und vielem mehr ist es wichtig eine stabile und leistungsfähige Internet-Verbindung zu haben“, freut sich Erster Bürgermeister Robert Pöttsch.

Die Deutsche Telekom und die Stadt Waldkraiburg bedanken sich bei den Bürgerinnen und Bürgern für das Verständnis während der Ausbauphase.



# Stadt Waldkraiburg

## Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

**21. Dezember 2023**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.